

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, pertolongan serta ridho-Nya untuk dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Bahasa Prancis Universitas Negeri Jakarta.

Selesainya skripsi ini tak luput dari banyaknya bantuan dan doa yang diterima oleh penulis. Dengan segala rasa hormat dan kerendahan hati, penulis mengucapkan rasa terima kasih yang teramat banyak kepada :

Dra. Dian Savitri, M.Pd sebagai dosen pembimbing dan juga sebagai pembimbing akademik. Terima kasih yang sedalam – dalamnya atas segala waktunya yang berharga yang telah diluangkan untuk memberikan saran, masukan, arahan, serta motivasi yang tiada hentinya kepada penulis hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Rasa terima kasih tak lupa dihanturkan untuk Madame Ratna, S.Pd, M.Hum atas kerendahan hatinya membantu penulis agar bisa menyelesaikan penelitian ini.

Tak lupa juga penulis berterima kasih kepada dosen – dosen Prodi PBP yang dengan sabarnya memberikan ilmu kepada penulis selama di Jurusan Bahasa Prancis. Terima kasih juga ditujukan untuk mbak Tuti yang telah membantu administrasi perkuliahan penulis hingga selesai.

Terima kasih juga penulis hanturkan tentunya kepada kedua orang tua serta kakek yang tiada hentinya memberikan doa, motivasi, pengorbanan serta kesabaran yang luar biasa kepada penulis selama menuntut ilmu dan penyelesaian skripsi ini. Juga kepada seluruh keluarga besar yang juga selalu memberikan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih untuk Nurul Ihsiana, yang mengorbankan tenaga, memberikan ide serta waktu yang tiada lelahnya membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Juga kepada Inta Putrinta, Fatimah Hizria, Ria Ismayani yang senantiasa memantau perkembangan skripsi penulis. Kepada teman – teman *LES DERNIERS COMBATTANTS* Adinda, Arwi, Amel, Alifia, Alam, Angga, Amhar, Bella, Dea, Fajar, Fanny, Mira, Nessya, Nicka, Ria, Ruzki, Sanita, Sherly, Wima terima kasih atas motivasinya yang tak habisnya kepada penulis. Juga seluruh teman angkatan 2010 yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Tak lupa untuk teman – teman *RAMSAY SCOXI* yang selalu memberi dukungan kepada penulis.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada seluruh pihak yang belum disebutkan diatas yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Untuk itu penulis menerima saran dan kritik dari para pembaca.

Jakarta, Juli 2017

CRF